



緑の風



学校教育目標「夢に向かって 心豊かに たくましく生きる子ども」
～“自分で考え みんなと創る” 楽しい ふるさとの学校～

冬が来ました！ 冬の服装、冬の登校。準備OK？



1年生の帰りの会に行ったら、さまざまな帽子やジャンパーに“冬”を感じました。登下校のときには、手袋をはいている子どもも増えています。職員室でも、タイヤ交換が話題になりました。いよいよ、冬本番がやってくるようです。「楽しみな冬」を過ごすためにも、まずは「安全な冬」の準備をしたいと思います。通学路には、工事中の道路や複雑な交差点があります。そして、校門付近も、雪が降ると見通しが悪くなったり、待つ所が狭くなったりします。ご家庭でも、下の写真を使って、安全な歩き方を具体的にお話してください。



ロータリーと歩道
12月13日まで工事中です
気を付けることは…！



ヤマハ音楽教室近くの変則十字路
雪で道が狭くなると…
どこで、どう待つか！



校門の前
雪が降ると線も見えなくなります
渡る時に注意することは？

冬の登下校

寒くなってきました、車で送られる子どもが増えてきます。登校することをお願いしていますが、雪道の状況や天候等により、危険な判断される場合は、安全に送迎するなどの配慮をお願いいたします。「できることをやりましょう」という考え方で、歩けるときは歩く、歩けないときは送る、というご理解をお願いいたします。そこで、車で送迎する場合には、これまで以上に安全に注意してください。入るときにももちろんですが、出るときにも、十分な安全確認をお願いいたします。



保健集会 & 読書集会



～二つの委員会が自分たちで集会を企画してくれました～

11月8日(金)・・・保健集会「ひやっ!はっ!としたけがをへらそう」



- ・学校の中の「けがマップ」を使って、みんながけがをしやすい場所について教えてくれました。
- ・「〇×ゲーム」では、けがをしたときの治療の仕方などについて、1年生にもわかりやすくお話してくれました。
- ・不注意で起こるけがを減らすには、危険を予想(察知)することが大切だということも教えてくれました。

全校の前に出る司会やパフォーマンスは、はずかしい緊張するの場面。教室とは全然違う緊張感の中で、それぞれが「いざというとき」にチャレンジしました。みんなにも、どんどん、こういう「いざというとき」を経験してほしいです。



11月12日(火)・・・読書集会

- ・大型絵本「おたまじゃくしの101ちゃん」を図書委員のみんなが持ち味を生かしながら、役割分担して楽しく読んでくれました。
- ・「読書クイズ」では、みんなによく読まれている作品を中心にして、たくさん問題で盛り上げてくれました。
- ・本をたくさん読んだ人の表彰もしてくれました。



特に6年生の三人は、あいさつや表彰、読み聞かせと、大活躍でした。何も見ずにあいさつできた、彩乃さんと美羽さんの堂々とした姿は、みんなの“あこがれ”や“見本”につながります。翔悟君の読み聞かせのユニークさには、全校が喜んでいました。自分にあった、リーダーとしての役割を笑顔でやり遂げる、カッコいい6年生です!



「まるびちゃん読書通帳」の取組スタート

大仙市内の子どもたちが、自分の読書の記録を貯めていく通帳が配られました。50冊読んで、近くの図書館に通帳を持って行くと、その都度賞がもらえます。500冊読むと、教育長賞がもらえます。読書量は、市でも横堀小学校でも、課題の一つです。学校で、家で、そして図書館で、ますます本に親しむ子どもたちが増えてくれることを願っています。